

Theme 1: Identity and Culture		
Topic 1: Me, my family and friends		
1	Je m'appelle Maria et j'ai 15 ans. Dans ma famille, il y a cinq personnes.	My name is Maria and I am 15. In my family there are 5 people.
2	Je dirais que je rassemble à ma mère. On a toutes les deux les cheveux bruns et les yeux verts.	<b>I would say that I look</b> a lot like my mum, we both have brown hair and green eyes.
3	Mon meilleur ami s'appelle Alex. Il est très compréhensif et assez intelligent mais il n'est pas toujours sympa et il est parfois pénible.	<b>My best friend is called Alex. He is very understanding and quite intelligent but he is not always nice and he is sometimes annoying.</b>
4	En général, je dirais que je m'entends très bien avec mes parents mais ils sont parfois trop sévères.	In general <b>I would say that I get on</b> well with my parents <b>but</b> they are a bit strict at times.
5	Mon père aime jouer au foot et je l'admire.	My dad <b>loves</b> to play football and I admire him.
6	Quand j'étais plus jeune, j'adorais ma petite sœur mais maintenant je la trouve vraiment agaçante et on se dispute tout le temps.	<b>When I was younger</b> my little sister but now I find her really annoying and we argue all the time.
7	Pour moi, un bon ami doit être compréhensif et doit avoir les mêmes centres d'intérêts que moi. On doit aussi écouter mes problèmes.	For me a good friend <b>must be</b> understanding, and have the same interests as me. They must also be able to listen to my problems.
8	Si j'avais le choix, j'aimerais avoir un tatouage mais je vais le faire quand je serai plus âgé	<b>If I had the choice</b> I would like to have a tattoo, but I will do it <b>when I am older.</b>
9	Quand je serai adulte, je voudrais me marier parce que j'aimerais avoir une famille avec trois enfants. Le mariage, c'est la pierre angulaire d'une société. J'aurai une grande maison et je serai riche!	<b>When I am an adult, I would like to marry because I'd like a family with three kids. Marriage is the cornerstone of society. I will have a big house and I will be rich!</b>

Aujourd'hui le chat noir veut jouer très gentiment avec une souris dans son jardin.	
Aujourd'hui	Time phrase - Today
le	Definite article / masculine - the
chat	Noun / masculine - cat
noir	Adjective / masculine - black
veut	Modal verb / 3 <sup>rd</sup> person – (he)
jouer	Infinitive – to play
très	Preposition - very
gentiment	Adverb - carefully
avec	Preposition - with
une	Indefinite article / feminine - a
souris	Noun / feminine - mouse
dans	Preposition - in
son	Possessive pronoun / masculine
jardin	Noun / masculine - garden

Theme 1: Identity and Culture		
Topic 2: Technology in everyday life		
1	J'ai un portable/un smartphone et je l'utilise pour surfer sur Internet, envoyer des SMS et télécharger de la musique.	I have a phone and <b>I use it</b> to surf the internet, send messages and download music.
2	<b>Normalement j'utilise mon portable avant de manger mais après avoir fait mes devoirs.</b>	<b>I usually use</b> my mobile <b>before</b> eating but <b>after</b> having done my homework.
3	Whatsapp c'est mon réseau social préféré. Je l'ai depuis six mois. C'est très pratique.	WhatsApp is my favourite social media. I've had it <b>for</b> 6 months. It is very practical.
4	L'avantage est que je reste toujours en contact avec mes amis.	<b>The good thing</b> is that always I am in contact with my friends.
5	L'inconvénient est qu'on peut devenir accro aux smartphones et on peut rencontrer des inconnus.	<b>The bad thing</b> about technology is that it is addictive and you can meet strangers
6	Quand j'étais plus jeune, je n'avais pas de portable mais maintenant je ne pourrais pas vivre sans technologie.	When I was younger, I didn't have a mobile but now I could not live without technology.
7	Si j'avais le choix, j'achèterais un nouveau portable avec une meilleure caméra et plus de stockage.	<b>If I had</b> the money I would buy a new phone with a better camera and more storage.

Aujourd'hui le chat noir veut jouer très gentiment avec une souris dans son jardin.	
Aujourd'hui	Time phrase - Today
le	Definite article / masculine - the
chat	Noun / masculine - cat
noir	Adjective / masculine - black
veut	Modal verb / 3 <sup>rd</sup> person – (he)
jouer	Infinitive – to play
très	Preposition - very
gentiment	Adverb - carefully
avec	Preposition - with
une	Indefinite article / feminine - a
souris	Noun / feminine - mouse
dans	Preposition - in
son	Possessive pronoun / masculine
jardin	Noun / masculine - garden

1. je = I 2. de = of/from 3. est = is 4. pas = not 5. le/la/l'/les = the 6. vous = you (lot) 7. tu = you (1 person) 8. quand = when 9. que = that/than/which 10. un/une = a(n) 11. il = he 12. et = and 13. à = to/in/at/by 14. a = has 15. ne = not 16. par = by/via 17. ce/cette/cet = this/that 18. en = in/to/by 19. on = we (casual) 20. ça = it/that 21. son/sa/ses = his/her/its 22. ai = have 23. pour = for 24. du/de la de l'/des = some 25. moi = me 26. qui = who 27. nous = we (posh) 28. y = there 29. mais = but 30. me = me/myself 31. dans = in/into 32. bien = well 33. elle = she 34. si = if 35. tout = all/every 36. plus = more 37. non = no 38. mon/ma/mes = my 39. suis = am 40. te = you/yourself 41. au/à la/à l'/aux = to the 42. avec = with 43. va = goes 44. oui = yes 45. toi = you 46. fait = does 47. ils/elles = they 48. avoir = to have 49. être = to be 50. faire = to do 51. se = himself/herself/themselves 52. comme = such as 53. était = was 54. sur = on/about 55. quoi = what 56. ici = here 57. je sais = I know 58. lui = to him/to her 59. je veux = I want 60. ton/ta/tes = your 61. là = there 62. rien = nothing 63. dit = says 64. je peux = I can 65. où = where 66. votre/vos = your 67. pourquoi = why 68. sont = are 69. je vais = I go / I am going